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ОТ ЧЕ ТЫ И ВЫБОРЫ
П А Р Т О Р Г А Н И З А Ц И Я Х

Городская партийная организация вступила в важ 
ную и ответственную пору — начались отчеты и вы
боры в первичных парторганизациях. Нынешняя отчет
но - выборная кампания, как и предыдущая, охватыва
ет наряду с партгруппами, где собрания уж е идут, це
ховые и первичные парторганизации, возглавляемые 
бюро или секретарем.

Прошли отчетно-выборные собрания в партгруппах 
никелевого завода, отчитываются партгруппорги ПАТО, 
механического завода, других парторганизаций, где 
имеются партгруппы.

Что характерно для этих отчетов? Прежде всего то, 
что коммунисты самокритично анализируют проделан
ную за год работу, определяют программу своих дей
ствий на будущее. Вся деятельность коммунистов наце
ливается на выполнение решений XXVI съезда партии, 
майского и ноябрьского (1982 г .) , июньского (1983 г.) 
Пленумов ЦК КПСС, указаний товарища Ю. В. Андро
пова по коренным вопросам идеологии, экономического 
и социального развития. При этом основные усилия 
партгрупп, трудовых коллективов направляются на 
успешное выполнение планов текущего года и пятилет
ки в целом.

В ходе обсуждения необходимо преломить общие по
литические и хозяйственные задачи в условиях дея
тельности своих коллективов с максимальным прибли
жением к жизни, к конкретным делам, которые волну
ют членов и кандидатов партии. Ведь если каж дая 
парторганизация на своем участке использует, как гово
рилось на XXVI съезде КПСС, все резервы, наведет во 
всем должный порядок, то и дела продвинутся вперед.

Как много могут сделать коммунисты, первичные 
парторганизации в этом плане, свидетельствует прак
тика передовых коллективов. Трудящиеся никелевого 
завода, например, ведут целеустремленную борьбу за 
экономию топливно-энергетических ресурсов и добива
ются в этом хороших успехов. На механическом заво
де широкое развитие получило движение за  научно- 
технический прогресс. На швейной фабрике большое 
внимание уделяют развитию социалистического сорев
нования, коммунистическому отношению к труду. Ини
циаторами добрых дел, как правило, являются комму
нисты.

Осуществление задач, поставленных XXVI съездом 
партии, последующими Пленумами ЦК КПСС, должны 
стать предметом серьезного разговора на отчетно-вы
борных собраниях. Где бы оно ни проходило — будь 
то на заводе, в совхозе, строительной организации — 
оно в любом случае призвано проявить максимум за 
боты о росте трудовой и общественной активности лю
дей, воспитании у них высокой ответственности за ка
чество труда, бережное отношение к общественному 
добру.

Одновременно в ходе отчетов и выборов особый упор 
необходимо сделать на дисциплину и личную ответст
венность, значение которых в современных условиях 
многократно возрастает. К сожалению, некоторым 
парторганизациям как раз не хватает еще требователь
ности к кадрам, последовательности в работе по ук
реплению исполнительской дисциплины, воспитанию у 
людей деловитости, принципиальности, непримиримости 
к недостаткам.

В докладах и выступлениях на собраниях важно ра
скрыть работу партийных бюро, секретарей, партгруп- 
поргов по повышению активности коммунистов, пока
зать личный вклад членов и кандидатов партии в ре
шение поставленных задач, предъявить серьезный счет 
тем, кто допускает недисциплинированность и бесхо
зяйственность, действует в ущерб общегосударственным 
интересам.

Должное место на собраниях следует отвести вопро
сам организационно-партийной работы, в том числе 
подбору и расстановке кадров, проверке исполнения 
решений, развитию критики и самокритики, внутрипар
тийной демократии, совершенствованию стиля и мето
дов работы, утверждению партийного подхода к рабо
те хозяйственников.

Наряду с выборами нового cocjaea партбюро и сек
ретарей парторганизаций на собраниях предстоит изб
рать комиссии по осуществлению контроля деятельнос
ти администрации в соответствии с Положением о них. 
Вопрос о выборах комиссий целесообразно включить 
отдельным пунктом в повестку дня собрания.

Необходимо также тщательно учесть и обобщить все 
критические замечания и предложения коммунистов, 
высказанные на собраниях, а в дальнейшем обеспечить 
систематическое информирование членов и кандидатов 
партии о ходе их выполнения.

Отчетно-выборные партийные собрания — важный 
итог деятельности парторганизаций и в то же время 
начало нового этапа в их жизни. Поэтому сейчас нуж
но сделать все, чтобы отчетные собрания способствова
ли дальнейшему повышению боевитости партийных ор
ганизаций, успешному осуществлению решений XXVI 
еъезда КПСС.

М О Л О Д Ц Ы ,  К О Р М О Д О Б Ы Т Ч И К И !
НА 3 АВГУСТА В РАЙОНЕ ЗА

ГОТОВЛЕНО 9215 ТОНН СЕНА, 
ИЛИ 108 ПРОЦЕНТОВ К ПЛАНУ, 
18100 ТОНН СЕНАЖА, ИЛИ 104

ПРОЦЕНТА К ПЛАНУ. ПЛАН ЗА
ГОТОВКИ СЕНА ПЕРЕВЫПОЛНЕН 
ВО ВСЕХ СОВХОЗАХ, КРОМЕ 
«ГЛИНСКОГО».

Успешно потрудился на заго
товке сена в совхозе «Режевской» 
Отряд ремонтно-механического це
ха никелевого завода, который 
возглавлял Е. В. Клевакин. 209 
тонн отличного сена заготовили 
никельщики.

На снимках: как на заводе, так 
и в поле отлично трудились ших- 
товщик ЭТЦ 3. Н. Нелюбин 
(снимок сверху); электросварщик 
П. Г. Жуков и слесарь Г. П. 
Холмогоров.

ПО ТРУДУ И ЧЕСТЬ

РИТМЫ НОВОСТРОЕК

Вчера во Дворце 
культуры металлургов 
состоялось торжествен
ное собрание трудящ их
ся никелевого завода, 
посвященное 50-летию 
образования никель- 
кобальтовой промыш
ленности. Вахта режев- 
ских металлургов в 
честь этого юбилея за
вершилась успешно. 
План семи месяцев по 
производству металла 
выполнен досрочно 28 
июля. С начала года сэ
кономлено 1174 тонны 
кокса и 3500 тыс. кило
ватт-часов электроэнер
гии.

На торжественном 
собрании многим тру
женикам завода были

вручены трудовые наг
рады. Звания «Почетный 
металлург» удостоен 
плавильщик плавильного 
цеха, активный рабочий 
корреспондент газе
ты «Правда коммуниз
ма» М. В. Коротаев. 
Электрослесарю Липов- 
ского карьера А. К. Во
ронову присвоено зва
ние «Почетный горняк». 
.Почетной грамотой Ми
нистерства награждены 
каменщик огнеупорной 
кладки электротерми
ческого цеха П. П. Бе
ляев и автослесарь ав 
тотранспортного цеха 
Ю. С. Мищенко. Звание

«Отличника социалисти
ческого соревнования» 
Центральный Комитет 
отраслевого профсоюза 
присвоил главному ин
женеру завода О. В. 
Сосновских. За успехи 
в социалистическом со
ревновании
директора
лучших
венников
Почетными
денежными

приказом 
завода 76 
производст- 
н-аграждены 
грамотами, 
премиями,

многим объявлены бла
годарности за ударный 
труд.

Л. БОРИСОВА,
инженер по

НОВЫЙ РБУ
В последние годы 

объем строительно-мон
тажных работ в Реже 
возрос, и строителям 
нужно все больше и 
больше раствора н бе
тона. А мощность раст- 
воро - бетонного узла 
завода ЖБИ треста 
«Режтяжстрой» долгое 
врейя оставалась неиз
менной. И постепенно 
сложилась критическая 
ситуация. Тогда было 
решено построить новый 
растворо .  бетонный 
узел.

Недавно его строи
тельство завершено, но
вый РБУ хорошо впи
сался в местность непо
далеку от завода. Вы
дана первая продукция.

ТРУДОВОЙ СЕМЕСТР
Бойцы студенческого 

строительного отряда 
«Ромаш ка» в будущем 
будут философами. А в 
эти дни они осваивают 
работу мастерком, учат
ся накладывать на сте
ны раствор, «малярить». 
Во втором стройуправ
лении рады помощни
кам. Девчатам поручили 
вести штукатурно - ма
лярные работы в дет
ском комбинате в 
Стройгородке и в жилом 
доме УПП ВОС у вок
зала. «Д ела идут не
плохо, — сообщила на
шему корреспонденту 
командир отряда Е. Ма- 
нюшкина. — Отлично
трудятся мастер отряда 
Таня Галанина, брига
дир Таня Пермякова, 
боец Света Миляева и
многие другие. С пору
ченным объемом спра
вимся в срок и с  хоро
шим качеством».

Другой отряд Ураль
ского университета — 
«Вагант» — трудится на 
базе мелиорация. Ребя
та ведут бетонные и
земляные работы на 
строящихся заводе
ЖБИ, теплотрассе, на
сосной станции. За ме
сяц сделано немало. 
Командир отряда И.
Ахметянов строго сле
дит, чтобы не было по
терь рабочего времени, 
нарушений технологии.

КООПЕРАТИВНЫЕ
ГАРАЖИ

В микрорайоне Г а
вань идет широкое га 
ражное строительство. 
Новыми. владельцами 
добротных «квартир» 
для своих автомобилей 
скоро станут почти 
шесть десятков автолю
бителей. Члены четырех 
гаражных кооперативов 
возводят гаражи свои
ми руками — в свобод
ное от работы или от
пускное время. Пост
ройки подрастают бук
вально на глазах.

Архитекторы позабо
тились, чтобы располо
жение их соответство
вало планировке микро
района, не поотило 

{внешнего интерьера.
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РЕШЕНИЯ ИЮНЬСКОГО ПЛЕНУМА ЦК К П С С -В  ЖИЗНЬ!

ДОЙТИ ДО КАЖДОГО ч е л о в е к а
Часты ми и желанными 

гостями на фермах, в тр у
довых коллективах м еха
низаторов и полеводов я в 
ляются учителя Клевакин- 
ской средней школы Зи
наида Андреевна Конд
ратьева и А лександр Афа
насьевич Замуруев. Это 
активные члены первичной 
организации Всесоюзного 
общества «Знание». Л ек
торы, которых в первичной 
организации 26, рассказы 
вают труж еникам  совхоза 
о новостях в нашей стра
не и за  рубежом, отвечают 
на многочисленные воп
росы. Агитаторы и полит
информаторы информиру
ют тружеников села о хо
де заготовки кормов, рас
сказываю т о передовиках 
совхозного соревнования.

Партийный комитет сов
хоза им. Чапаева уделяет 
постоянное внимание сос
тоянию и действенности 
устной политической аги 
тации. Необходимое^ все
мерного повышения эф
фективности и качества 
идеологической работы 
была, к а к  известно, с но
вой силой подчеркнута на 
июньском Пленуме ЦК 
КПСС. Наш важнейший 
долг — настойчиво доби
ваться максимального эф
фекта от проводимых ме
роприятий.

Жизнь, практика учит, 
что действенность идеоло
гической работы находит
ся в прямой зависимости 
от уровня партийного ру
ководства ею, от того, 
сколь совершенно владеем 
мы комплексным подхо
дом к  постановке всего де
ла воспитания. Если гово
рить о положительном 
опыте в этом деле, то он 
прежде всего связан с 
улучшением планирования, 
с усилением координации 
действий и с возрастанием 
воспитательной роли кол
лектива.

В настоящ ее время в 
лле идет напряженная по- 

заготовкп кормов. Поэ- 
л у  послуш ать хорошую 
-еДУ» услыш ать песню, 

мористический рассказ 
очень полезно. Прежде 
всего улучш ается настро
ение. Хорошую усл угу  нам 
оказываю т и студенты 
Уральского политехниче
ского института — бойцы 
стройотряда «М ечта». Не
большая агитбригада в

составе 5—7 человек выс
тупает в звеньях на заго 
товке кормов.

Под руководством парт
кома в совхозе организу
ются радиопередачи раз- 
два в неделю, в которых 
дается информация об ито
гах работы коллективов, о 
задачах  на будущее. И 
мы считаем, что это одна 
из доступных форм м ас
сово-политической работы. 
Регулярно организуется в 
хозяйстве выпуск фотога
зеты, стенгазет, которые 
рассказываю т о трудовых 
буднях тружеников полей 
и ферм. Н0 нужно сказать, 
что при организации уст
ной наглядной агитации 
необходимо иметь опреде
ленные подсобные средст
ва : магнитофоны, пленки, 
фотоаппараты и т. д. Но 
тут сразу возникают проб
лем ы : то их нет в м а га 
зинах, или невозможно 
приобрести, и получается, 
что стремление, желание 
разнообразить формы и 
методы массово-политиче
ской работы остается не
решенным.

Определенное влияние в 
трудовом воспитании о ка
зывает организация соци
алистического соревнова
ния среди тружеников сов
хоза. Пр периодам работ 
разрабатываю тся условия 
социалистического сорев
нования, где предусматри
ваются чкак  моральные,
так  и материальные сти
мулы. Д ля победителей
социалистического сорев
нования организуются кол
лективные поездки в те
атры Свердловска.

Но необходимо отметить, 
что один из недостатков 
идеологической, массово- 
политической работы яв 
ляется то, что в совхозе 
на низком уровне находит
ся трудовая дисциплина. 
Безусловно, общественны
ми организациями, комис
сиями проводится опреде
ленная работа по ее у к 
реплению. Ежемесячно в 
каж дом  подразделении про 
водятся итоги работы 
коллектива, ставятся  з а д а 
чи на предстоящий период 
и обязательно обсуждают
ся вопросы трудовой дис
циплины. Прогульщики 
держ ат ответ о своих про- • 
ступках на всевозможных 
комиссиях, лишаются пре
мий и вознаграждений, но

тем не менее состояние с 
трудовой дисциплиной в 
хозяйстве остается неудов
летворительным.

В чем все ж е мы видим 
причины недостатков вос
питательной работы в этом 
вопросе? Прежде всего в 
том, что руководители про
изводственных подразделе
ний слабо занимаю тся вос
питанием. Следовало бы 
каж дом у случаю наруше
ния трудовой дисципли
ны сразу ж е давать опре
деленную оценку. Это в 
первую очередь должно 
исходить от руководителя 
любого производственного 
коллектива. Но,, к  сож але
нию, этого не случается. 
В нашем совхозе слабым 
звеном остаются руково
дящие кадры . Молодых 
специалистов для села в 
учебных заведениях не 
учат работе с людьми.

Всем известно, что идео
логическая. воспитательная 
работа в коллективах не 
приходит сам а собой, она 
накапливается годами, со
бирается по крупицам . Это 
му предшествует огромная, 
кропотливая работа. Но 
она перечеркивается од
ним махом, т ак  к а к  сам 
руководитель коллектива 
(управляющий отделением, 
бригадир, специалист) ста
новится наруш ителем тру
довой дисциплины, пьян
ствует в рабочее время. 
Такие случаи не единич
ны.

Н апраш ивается вопрос: 
зачем держ ать такого ру
ководителя? Его немедлен
но нужно убирать. Но тут 
же в нашем хозяйстве 
стоит другой вопрос: а
кого поставить? Повыше
ние заработной платы  в 
сельском хозяйстве пока 
не решило проблему кад 
ров на селе. Остается еше 
проблема ж и лья. Решение 
этих вопросов —- важ ней
ш ая наша задача . Поднять 
на должную  ступень идео
логическую. политическую 
и воспитательную работу— 
это значит Для партийно
го и рабочего комитета 
профсоюза совхоза научить 
и заставить наших руко
водителей и специалистов 
работать с коллективами, 
работать с людьми.

Е. МОКРОНОСОВ, 
с ек р ет а р ь  парт ком а  
с о в х о з а  им . Ч апа ева .

LI ДЕЮ создания мемориальной дое- 
ки руководитель груйпы про

мыш ленной эстетики Евгений Ивано
в и ч  Постоногов вынаш ивал не один 
>год. Разные варианты, десятки эски
з о в . И вот последний вариант. Но ско- 
>лько сил и времени потребовалось для 
J осущ ествления замы сла, знает только 

сам  автор.
Сначала чертеж. Затем претворение

> замы сла в макете. Часы, сутки напря
женнейш его  труда. Весь макет сделан
> собственными рукам и  автора. А ведь 
[каж дую  букву нужно было отформо
в а т ь  в гипсе, затем  отлить в металле, 
[приклеить на м акет. Особенно напря- 
; женными были последние дни. Гото
вый м акет передан модельщ икам.

За дело взялись самые опытные мо
дельщ и ки  цеха Г. Г. Четверкин, Г. Н. 
• Плотников и М. В. Гладких. Стаж ра- 
[боты модельщиками у Геннадия Гри
горьеви ча и Геннадия Николаевича 
[более 30 лет. Михаил Васильевич в 
•модельном деле тож е не новичок. Так

МАСТЕРА
,что все мастера, и дело сделали, к а к  
положено.
Затем модель пошла на самый ответ
ственный участок — формовку в цех

1. Здесь за дело взялся патриарх 
1 цеховых формовщиков Феофан Игна
тьеви ч Костылев и его более молодой 
коллега Владимир Иванович Третья

к о в . Немало пришлось помудрить Ф. И. 
•Костылеву и Е. И. Постоногову, чтобы 
!выбрать оптимальный вариант формов- 
'ки . М акет состоял из двух  частей. Пер
вую отлили довольно удачно. Со вто
рой, нижней частьк), пришлось пово
зиться. Малой оказалась опора. Р аз
резали сваркой. Подварили. Тщательно 
подготовлена на бегунах формовочная 
зем ля. Этим занималась опытная ра
ботница Ф. К. Бадртдинова.

Начинается сам ая  ответственная 
часть работы — непосредственно фор
м уется к  отливке макет. Отформован 
верх мемориальной -доски. Затем низ.

Что ж е получилось? Вынимается мо
дель. И неудача. Р яд  букв срезан. И 
все начинается сначала...

Смена плавильщиков мастера В. М. < 
Козлова сноровисто подносит ковши с 5 
кипящим чугуном. Всеми работами рас-< 
поряжается непосредственно начальник J 
цеха В. П. Синицин. Около 350 кило-< 
граммов металла потребовалось только \ 
на нижнюю часть мемориальной дос
ки. Вся ее масса более 500 килограм-! 
мов. Остывшая и почти готовая доска i  
идет на пескоструйную маш ину, а за-> 
тем к инструментальщ икам десятого s 
цеха. Почти сутки не отходили от ме-, 
мориальной доски мастер Р. Р. Хузин,' 
фрезеровщик А. А. Попов, слесари!?
В. Ю. Швецов, В. М. Ташкинов, М. Пет 5 
ровых.

29 июля мемориальная доска, pac-j 
сказываю щ ая об истории города, была$ 
установлена на здании городской биб-' 
лиотеки и открыта перед участниками J 
торжественного приема ветеранов пар-; 
тии.

Н. НИКИТИН.
На сн и м к а х : Е. И. П ост оногов', лго-J 

д ел ъ щ и к и  Г. Г. Ч ет веркин , Г. Н. Плот-s 
н и к о в , М. В. Г л адких  (с л е в а  н а п р а в о ).

СМОТР ЭФФЕКТИВНОСТИ: ВАГОН В ТУПИКЕ

ЛЕГЧЕ ШТРАФ 
УПЛАТИТЬ?
На и ю н ь ск о м  (1983 г .)  П л ен ум е Ц К КПСС т оварищ  

Ю. В. А н др оп о в , от в еч а я  н а  в о п р о с ,  п о  к а к о м у  пут и  
п ой дет  в  о б о зр и м ом  б у д у щ е м  р а зви т и е  п р о и з в о д и 
т ельных си л  н а ш ей  ст раны , с к а з а л :  «Б л и ж а й ш а я
ц ел ь  я с н а : п р е ж д е  в с е г о  н а д о  н а в ест и  п о р я д о к  в  том, 
4 f o  у  н а с  и м еет ся , о б е сп еч и т ь  н а и б о л е е  р а з у м н о е  и с 
п о л ь з о в а н и е  п р о и з в о д ст в ен н о г о  и н а у ч н о -т ех н и ч е ск о 
г о  п от ен ц и а л а ...»

Это касается и вагонно
го парка. Из года в год он 
существенно пополняется. 
А вагонов по-прежнему не 
х ватает : не умеем их ра
зумно использовать. И гл а 
вный бич давно известен: 
большие простои ваго
нов под погрузкой и раз
грузкой . В ряде случаев 
это обусловлено объектив
ными трудностями. Но не 
всегда. Нередко вагоны на
долго «прописываю тся» на 
предприятии или станции 
из-за неразворотливости 
администрации и железно
дорожного персонала.

Вот один из таких слу
чаев. Сейчас на станции 
Реж скопилось большое 
количество вагонов с удоб
рениями. На 28 июля их 
стояло здесь 27, причем 
многие вагоны можно сме
ло назвать старожилами. 
Кто ж е задерж ал их здесь? 
Ж елезнодорожники. По до
говору с «Сельхозхимией* 
они взяли на себя раз
гр узку вагонов, но не 
справились. Плохими ока
зались партнерами. А про
ще говоря, все было так . 
Сначала вагонов на стан
ции было не т ак  много —

они поступали постепенно. 
Но у  железнодорожников 
сломался погрузчик, а за
тем — другой. Пока они 
меняли их в Егоршино, ва
гоны Прибывали и прибыва 
ли. Теперь их т ак  много, 
что быстро не разгрузить. 
Руководители «Сельхозхи- 
мии* дали железнодорож
никам обещание помочь с 
выгрузкой и полностью 
вывезти удобрения, одна
ко плохо держ ат слово. 
Н ачальник Егоршинского 
отделения дороги посыла
ет в наш  горком партии 
телеграммы, в которых 
просит посодействовать в 
ускорении разгрузки ваго
нов, иначе говоря, пов
лиять на тех, кто должен, 
но не обеспечивает своев
ременную р азгрузку ...

Сейчас на станции 
стоит вагон с удобре
ниями, пришедший в адрес 
совхоза «Глинский*. Сто
ит ни много ни мало пол
тора месяца, хотя должен 
был отправиться в даль
нейший путь через считан
ные часы  Администрация 
«Глинского* не позаботи
лась своевременно о раз

грузке вагона, а  сейчас ей 
недосуг: заготовка кормов, 
уборочная... И растет, рас
тет штраф совхозу. Выхо
дит, легче уплатить его, 
чем вывезти вагон удобре
ний? Не это ли охлаж дает 
пыл иных хозяйственни
ков, когда речь заходит о 
разгрузке вагонов? Дес
кать , штраф уплатим, и 
ж елезная дорога успоко
ится...

Р азум еется, мало кто 
т а к  дум ает. Ведь вагон 
деньгами не восполнишь. 
А штрафы все ж е вели
ки , к тому же на некото
рых предприятиях увели
чиваются. Так, механиче
ский завод в первой поло
вине этого года наказан  
за перепростой вагонов на 
двадцать с лишним тысяч 
рублей (в прошлом году 
за этот ж е период — на 
16 тысяч). предприятия 
пос. Быстринский — на 81 
ты сячу (34 тысячи). И 
список этот можно про
должить. Чем объясняют 
хозяйственники такое по
ложение? Кто недостаточ
ным развитием складского 
хозяйства, кто нехваткой 
грузчиков, кто низкой обе

спеченностью механизма
ми... Объяснения льются, 
к а к  из рога изобилия. А 
на деле получается: что
бы сохранить простои ва
гонов, мало что практиче
ски предпринимается.

Так будет, видимо, до 
тех пор, пока за перепро
стой вагонов платит пред
приятие. Или, к а к  зам е
тил один остроумный то
варищ, пока деньги пере
клады ваю тся из одного го
сударственного карм ана в 
другой. Если бы сложив
шуюся практику почаще 
наруш ать и привлекать к 
материальной ответствен
ности тех, кто непосред
ственно виновен в боль
ших перепростоях вагонов, 
многое бы, вероятно, из
менилось. Тогда, думается, 
на предприятиях больше 
позаботились бы и о раз
витии складского хозяй
ства и подъездных путей, 
и об укомплектовании ж е
лезнодорожных подразде
лений необходимыми кад 
рами, и о механизации по
грузочно-разгрузочных ра
бот. И уж , конечно, по 
ломка пог; узчиков не об 
ходилась бы государству

так  дорого, к а к  произошло 
это на станции Реж.

В. ЛОСКУТОВ, 
ин ст рукт ор ГК КГГСС;

А. КОСВИНЦЕВ, 
н аш  к ор р .

ОТ РЕДАКЦИИ. Когда 
материал^ готовился в но
мер, в горком партии при
шла еще одна телеграмма. 
«Крайне неудовлетвори
тельно организована выг- 
грузка  вагонов предприя
тиями города, — пишет 
начальник отделения доро
ги тов. Сенькин. — В вы
ходные дни сорвана своев
ременная вы гр узка  31 ва 
гона, в том числе УПТК 
треста «Реж тяж строй» — 
16 вагонов с асфальтом, 
торгом—двух  вагонов, ме
ханическим заводом — 
12 вагонов с разными гру
зами... Считаю такое по
ложение недопустимым*.

Тревожным остается по
ложение и на станции 
Реж . На 3 августа здесь 
стояло, большинство сверх 
нормы, 18 вагонов. Таким 
образом, кардинальных мер 
для ускорения выгрузки 
удобрений по-прежнему не 
принято. ••
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ДЕЙСТВЕННОСТИ

ф  ВЫ РАЩ ЕННОЕ — СОХРАНИТЬ!

ЗЕРНО БУДЕТ 
В ЗАКРОМАХ

ф  НАМ  ОТВЕЧАЮ Т

«ЧТО СКРЫВАЕТСЯ 
ЗА АПЛОДИСМЕНТАМИ»

Участница драмкружка 
швейной фабрики Л . Си
ницына в своем выступле
нии под таким заголовком, 
опубликованном 5 июля, 
подняла проблему разви
тия драматических жанров; 
художественной самодея-! 
тельности нашего города,' 
их становления, дальней
шего совершенствования.; 
Заведующий отделом куль-! 
туры В. В. ПАЛЬЦЕВ от-! 
кликнулся на это выступ-! 
ление.

«Д а , хороший, интерес-! 
ный и творческий коллек-! 
тив складывается на швей-' 
ной фабрике, и для того,! 
чтобы он жил, рос, нужны! 
поддержка и нормальные! 
условия для творческой! 
деятельности. В этом году; 
заканчивается полностью] 
строительство Дворца куль; 
туры «М еталлург» никеле
вого завода, руководители; 
которого с удовольствием 
примут драматический кол-; 
лектив швейной фабрики в; 
своем новом помещении.; 
Вот тогда мы надеемся ре-; 
шить многие проблемы: это; 
художественное оформле-; 
ние спектаклей, костюмы,; 
музыкальное руководство, 
массовость»...

«ЕСЛИ МЫ

Круглые буханки хлеба... 
! Они напоминают домашний
> хлеб из русской печи. Дол- 
; го такой хлеб ждали ре- 
! жевляне, и вот нынешним
> летом он появился на на- 
• ших столах. Это событие
не осталось незамеченным. 
Теплые письма со словами 
благодарности в адрес хле
бокомбината пришли от 
бывших свердловчан - пен
сионеров тт. Постоногова и 
Берсеневой: «Очень благо
дарны нашему хлебокомби
нату за освоение выпечки 
круглых пшеничных булок. 
Живем в Реже сравнитель
но недавно, соскучились по 
свердловскому круглому 
хлебу, — и вот появился в 
наших магазинах круглый 
хлеб, который по вкусовым 
качествам не уступает 
свердловскому. Такой хлеб, 
думается, стыдно будет не
которым скармливать ско
ту». Благодарит за круг
лый хлеб и В. Черемных, 
рабочий. Он с детства зна
ет цену хлебу .испытал на 
себе труд хлебороба. Он 
пишет: «Благодарен тем,
кто его печет».

Если б рядом со свежи
ми, мягкими, румяными 
булками не лежали булки 
черствые, некачественные, 
с неприятным запахом, не 
было бы полученных ре
дакцией четырех писем - 
жалоб на хлебокомбинат.

— Следует сказать, что
> круглый хлеб надо есть

ПО СЛЕДАМ  ПИСЬМА

ВКУС ХЛЕБА
только свежим, — начал 
нашу беседу Михаил Алек
сандрович Беляев, дирек
тор хлебокомбината, —гак 
как через 2—3 дня он при
обретает неприятный запах. 
Таков его состав. Кислот
ность его ниже формовоч
ного хлеба. В этом нельзя 
винить хлебопеков.

—А кто же виноват?
— Хлеб, купленный в 

воскресенье 24 июля Н. 
Золотаревой в гастрономе 
поселка машиностроителей 
и Э. Л . Никулиной в цент
ре в хлебном магазине, 
такж е 24 июля, был испе
чен в пятницу 22 июля и 
отправлен в пятницу ж е в 
магазины. Ясно, что хлеб, 
пролежав два дня, поте
рял свои вкусовые качест
ва, да  и изменил запах. 
Магазины должны следить 
за хлебной продукцией, не 
принимать от -поставщика 
черствый хлеб, что они де
лают крайне редко.

М. А. Беляев живет в 
микрорайоне Гавани и по
купает хлеб в магазине 
№ 30. И как обидно быва
ет директору хлебокомби
ната, когда он не видит 
только что испеченный 
хлеб на лотках. Конечно, 
это магазин не специали
зированный, но следить за

хлебом надо. Известно, что' 
мятая или рваная булка 
пролежать может целый 
день. А ведь можно ее в 
не ложить на витрину и 
убрать вовремя, чтоб не 
портить внешний вид все 
го лотка хлеба.

«Хлеб не всегда у  нас; 
еще качественный и' по ря
ду наших причин, — гово 
рит М. А. Беляев. — Не! 
хватает слесарей, нет пека
рей. На сегодняшний день! 
хлебопеки — женщины со; 
швейной фабрики, прислав-! 
ные на месяп».

И все-таки трудно чем-то; 
оправдать запеченный в; 
хлебе... болт. М ука просеи
вается, «вымагничивается».. 
И все же болт оказался в 
хлебе. Это ничем не оправ-! 
дывает даж е искусных пе
карей. Работникам хлебо
комбината надо помнить,: 
что такая  булка «с припе
ком» может подорвать все! 
их старания.

Действительно, мы долж 
ны быть благодарны за! 
круглый хлеб, но и сами' 
работники хлебокомбината 
и особенно работники тор
говли должны заботиться о 
вкусе этого хлеба.

Л. ЗАМАХИНА.

СОЗИДАТЕЛИ»
В этой корреспонденции! 

поднимался вопрос о том,! 
что строители разных пред-! 
приятий города часто ос-< 
тавляют после себя недоб-' 
рый след. В частности, рас
чищая дорогу для объеди-] 
нения «Промводстрой»,' 
строители привели в ава-< 
рийное состояние дом по! 
улице Трудовой, 1. Весной; 
его затапливало, наклони-' 
лась печь и т. д. «К ак же< 
жить в таких условиях?»—! 
расстраивался пенсионер; 
Н. А. Сатин.

Директор объединения! 
«Промводстрой» В. В. Ни-! 
колаев сообщил редакции:! 
«Н . А. Сатину выделена! 
двухкомнатная квартира в; 
новом доме по ул. Фрунзе,! 
21».

ХОТЯ ПИСЬМО 
ПК ОПУБЛИКОВАНО

НЕГОСТЕПРИИМНЫЙ 
«ВЕТЕРОК»

В письме жительницы 
Реж а тов. Козиной крити
ковался павильон «Вете
рок», что расположен на 
железнодорожном вокзале. 
Заместитель управляющего 
общепитом В. И. КОЗЫРЕВ 
сообщил, что «была орга
низована проверка по пись
му Козиной, критика приз
нана справедливой. Дирек

тору ресторана «Хрусталь», 
в чьем подчинении нахо
дится павильон, предложе
но усилить ассортимент, 
улучшить санитарное сос
тояние, повысить культуру 
обслуживания».

В своем ответе директор 
ресторана тов. Пинаева со
общила что «с 20 июля ра
ботает мотороллер, кото
рый ежедневно доставляет 
в павильон свежую выпеч
ку. В ассортимент включе
ны соки, воды, исключены 
спиртные напитки. Наве
ден санитарный порядок.

В торговом зале установ
лено пять столов-стоек»...

РАССТАЛИСЬ 
С НЕДОДЕЛКАМИ
От имени жителей дома! 

по ул. Ломоносова, 8 в ре
дакцию обратилась Макси
мова с просьбой об устра
нении недоделок в новом; 
доме гранитного карьера. 
Директор гранитного карь-! 
ера Ю. П. Материкин со-; 
общил:

«Усилители по приему! 
телевизионных передач ус-; 
тановлены 9 июля. Горя-! 
чая вода в доме теперь; 
имеется постоянно, отклю
чается только в период ре-! 
монтов».

ф  ПО ПРОСЬБЕ ЧИ ТАТЕЛЕЙ

Многих читателей интересует вопрос о порядке на
числения 20-процентной надбавки к  пенсии за непре
рывный стаж  работы. Мы попросили ответить на ваши 
письма заведующего отделом социального обеспечения 
горисполкома В. Ф. СТАРКОВУ:

НАДБАВКА К ПЕНСИИ
«С первого августа 1983 

года значительно расши
рился круг лиц, имеющих 
право на получение 20- 
процентной надбавки к 
пенсии по старости за не
прерывный стаж  работы. 
Н адбавка эта начисляется 
при наличии трех условий: 
непрерывного стаж а работы 
25 лет (женщинам, имею
щим детей — 20 лет); об
щего трудового стаж а, пре
вышающего необходимый 
для назначения пенсии по 
старости на 10 лет; работы 
на 1 января 1983 года или 
позднее.

В содержание первого 
условия внесены существен 
ные изменения. Теперь не
прерывный трудовой стаж

работы будет учитываться 
для начисления повышен
ной надбавки по Правилам 
исчисления непрерывного 
трудового стажа рабочих и 
служащих при назначении 
пособий по государственно
му социальному страхова
нию за некоторыми исклю
чениями. Так, при увольне
нии по собственному ж е
ланию стаж  для повышен
ной надбавки не будет со
храняться.

Однако при увольнении 
матерей, имеющих детей в 
возрасте до восьми лет, 
непрерывный стаж  сохра
няется, если перерыв в ра
боте не превысил одного 
месяца.

При увольнении яенсиог

неров по старости по соб
ственному желанию или по 
другим основаниям (но не 
по порочащим причинам, 
например, за прогул) не
прерывный стаж  сохраняет
ся независимо от перерыва 
в работе.

При назначении надбав
ки к пенсии с 1 августа 
1983 года кроме работы в 
качестве рабочего или слу
жащего в непрерывный 
стаж  будет включаться 
служба в Советской Ар
мии, в органах КГБ и 
М ВД, при условии, если 
перерыв между днем осво
бождения от службы и 
днем поступления на рабо
ту не превысил трех меся
цев. Продолжительность 
непрерывного стаж а  рабо
ты определяется по трудо
вой книжке и другим до
кументам. Свидетельские 
показания в подтвержде
ние не принимаются.

Назначение 20-процент
ной надбавки к  ранее наз
наченным пенсиям с при
менением новых условий

исчисления непрерывного; 
трудового стаж а будет; 
производиться только по; 
заявлениям пенсионеров с; 
приложением необходимых; 
документов.

Пенсионерам, пенсии ко-; 
торым назначены до 1 ян
варя 1983 г., можно еде-; 
лать перерасчет, если про-, 
должительность постоянной; 
работы пенсионера на ука-! 
з энную дату или позднее! 
составляет не менее четы-' 
рех месяцев. Перерасчет! 
пенсий, назначенных после; 
первого января 1983 г., бу
дет производиться лицам, 
работавшим к указанной; 
дате или позднее незав-иси-; 
мо от продолжительности! 
работы в 1983 году, а! 
такж е независимо от того, 
работает ли пенсионер ко! 
времени перерасчета.

Работающим пенсионе-: 
рам, имеющим право на! 
надбавку, нужно в ближай-! 
шее время обратиться в! 
отдел кадров по месту ра
боты, неработающим —- в- 
отдел социального обеспе-' 
чения.

Зазолотились хлеба. Нас
тупает трудная и дорогая 
пора страды. И вопрос о 
готовности к приему уро
ж ая  нового года волнует 
сейчас каждого.

Рейдовая корреспонден
ция «Добру пропадать — 
добра не видать», опубли
кованная 9 июля, вскрыва
ла недостатки в подготов
ке материально - техниче
ской базы к  уборочной.

Главный агроном совхо
за «Прогресс» Е. Д . ЧУ
ХОНЦЕВ сообщил редак
ции;

«При составлении рабо
чих планов страды мы пре
дусмотрели размещение 
всего урожая в имеющих
ся складах. Дополнительно 
будет сделано несколько 
перегородок для размеще
ния семян. Сушилки в ос
новном подготовлены.

В совхозе работала спе
циальная комиссия, кото
рая, указав на мелкие не
доделки, сделала вывод о 
полной готовности матери
альной базы под урожай- 
83».

Совхоз им. Ворошилова, 
отмечалось в рейде, в це
лом неплохо подготовился 
к страде. Однако несколь
ко тонн зерна урожая-82 
за зиму не сохранилось. 
Редакции отвечает главный 
агроном совхоза В. Д . БО
БРОВСКИХ:

«В  1982 году фуражное 
зерно в количестве 2200 
тонн пришлось размещать в 
приспособленном складе
1-го отделения. Осенью и 
зимой зернофураж хранил
ся нормально. Весной, из- 
за  несвоевременной очист
ки крыши от снега, талые 
воды попали в склад и 
часть зерна намокла. Все 
сухое зерно было вывезено 
из склада, а  сырое просор- 
тировано и перерабатывает
ся  на АИСТе.

За бездействие, халатное 
отношение к своим обязан
ностям приказом директо
ра кладовщику, управляю
щему и бригадиру произ
ведены денежные начеты, 
бухгалтеру 1-го отделения 
объявлен выговор.

Д ля сохранения урожая- 
83 в первом отделении 
строится новый склад на 
2000 тонн, в Октябрьском 
отделении — новая сушил
ка , ремонтируются старые 
складские помещения. До 
10 августа все объекты бу
дут обеспечены противопо
жарными средствами».

По совхозу «Глинский» 
была выражена тревога по 
размещению урож ая. По 
мнению главного агронома 
Г. Ф. БОЯРНИКОВА, вы
ход нашли:

«Совхоз «Глинский» име
ет складских помещений на 
62000 центнеров зерна, из 
них лишь два  — типовые. 
Будет собран урожай в 
пределах 30 центнеров о 
гектара, что выше плано
вой, значит около 20000 
центнеров зерна придется 
размещать в разных при
способленных помещениях. 
В 1983 году в совхозе но
вые склады не строятся, 
лишь в 1984 году намече
но выделение фондов на 
строительство склада. К 
уборке урожая-83 склады 
к 25 июля подготовлены, 
произведена дезинфекция, 
побелка и ремонт в Глин
ском отделении, продезин
фицированы и побелены 
картофелехранилища, идет 
реконструкция " гаража в 
Першино под зерновой 
склад (к  5 августа будет 
закончена).

ВО ЗВРАЩ АЯСЬ К  
НАПЕЧАТАННОМУ

В Ощепковском отделе
нии свободная от зерна 
часть склада подготовлена, 
остальное зерно будет сда
но государству сразу же, 
как начнется приемка но
вого урожая.
Готовы к уборке КЗ С—20, 

здесь проведен капиталь
ный ремонт, заканчивается 
ремонт СЗС—8 и барабан
ной сушилки. Строится ас
фальтированная площадка 
на 2000 квадратных мет
ров, комплексный стацио
нарный пункт для сорти
ровки картофеля.

Бункера активного вен
тилирования (8  шт.) и пло
щадки активного вентили
рования монтируются ме
ханическим заводом уж е 
четыре года, в данный мо
мент работы полностью ос
тановлены».

Однако, в ответе не ука
зано о мерах противопо
жарной безопасности, кото
рые в совхозе необходимы. 
В частности, речь шла об 
отсутствии водоема на тер
ритории сушилок и скла
дах в Глинском отделении. 

Кому, как не этому хозяй
ству, пострадавшему в 
прошлую уборочную от 
Огня, нужно помнить об 
этом.

Тревогу рейдового мате
риала по готовности к при
ему урожая-83 зернотока- 
ми совхоза им. Чапаева 
полностью разделил и парт
ком совхоза, рассмотрев
ший корреспонденцию на 
своем заседании. Секре
тарь парткома Е. С. МОК- 
РОНОСОВ сообщил:

«Постановлением пар
тийного комитета были 
строго предупреждены уп
равляющие отделениями за 
безответственное отноше
ние по подготовке зерното- 
ков к приему нового уро
ж ая, указано заведующим 
зерноскладов на неудов
летворительную работу по 
подготовке зернотоков. 
Партийный комитет обязал 
руководителей отделений 
провести подготовку зерно
токов к приему нового 
урожая к 25 июля.

В настоящее время ре
монт зерносушилок завер
шается, все зерносклады 
пробелены и продезинфици
рованы. Постановление пар 
тийного комитета выполня
ется».»

Нельзя не отметить и ту 
реакцию, которую вызвал 
рейд у  читателей. Их тре
вога была понятна: хлеб— 
наше богатство и гордость 
наша. Наш район уж е до
казал, что он умеет рас
тить добрый урожай. А 
вот такое ж е умение хра
нить урожай пока на прак
тике не показали. Надеем
ся, что настоящие завере
ния ответственных работ
ников хозяйств в предпри
нимаемых мерах будут 
подтверждены нынче прак
тикой. Правда, заверить в 
этом коллектив электро
термического цеха никеле
вого завода, которого вол
нует вопрос о сохранности 
урожая в совхозе «Реж ев
ской», мы пока не можем, 
так как  ответ редакция не 
получила. Надеемся, что 
работников совхоза он вол
нует не меньше, поэтому 
ждем от руководителей хо
зяйства деловое сообщение 
о готовности к  приему 
урожая-83.

Т. МЕРЗЛЯКОВА.

РЕДАКТОР А . П. КУРИЛЕНКО.
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УСЛОВИЯ ПРИЕМА И ОБУЧЕНИЯ В ГПТУ.№ 10
В училище принимаются выпускники 8 и 10 

классов. Срок обучения 1—2 года. Время обучения 
в училище засчитывается в общий и непрерывный 
трудовой стаж . Учащ иеся обеспечиваются питани
ем, форменной одеждой, приезжим предоставляет
ся общежитие,

За выполненные работы в период производствен
ной практики учащ имся вы плачивается 50% *от 
заработанных сумм . Выпускники училищ а, имею
щие аттестат с отличием, могут поступать в тех
никум ы  и институты на дневное отделение.

Д ля поступления в училище необходимы: до
кумент об образовании, свидетельство о рождении, 
медицинская справка ф. 286, справка с места ж и 
тельства, фотографии (размером 3x4).

П р и ем н а я  к о м и с с и я  у ч и л и щ а  работ ает  с  8  ч а с . 
д о  20 ч а с . Н аш а д р е с :  у л . С в ер дл о в а , 2, тел» 
2-14-21.

■ К у д а  п о й т и  у ч и т ь с я ? -

ПРИГЛАШАЕТ ГПТУ №Ю
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------РЕ К ЛАМ Н АЯ СТРАНИЦА

ДОБРЫЙ
ПУТЬ

К о м со м о л ь ск а я  о р г а н и з а ц и я  ш в е й н о й  ф а бр и к и —о д н а  
и з  к р у п н ей ш и х  к о м со м о л ь ск и х  о р г а н и за ц и й  г о р о д а .  
П о сл е д н и е  г о д ы  п е р е х о д я щ е е  К р а сн о е  зн а м я  гор к ом а  
ВЛКСМ п р о ч н о  у д ер ж и ва ет  м о л о д еж ь  п р ед п р и ят и я .  
В практ ик е работ ы  м ол о ды х —к о н к у р сы  р а б о ч е г о  м а с
терства, с о р е в н о в а н и я  к о м со м ол ь ск о -м ол о д еж н ы х  к ол 
л ект ивов , к о м со м о л ь ск и е  пост ы  к ач ест ва , т урпох оды , 
сп ор т и вн ы е с о р е в н о в а н и я ,  работ а п ед от р я д а .

На м ол од ом  п р ед п р и ят и и  ск л а ды в а ю т ся  т р удовы е  
ди н а ст и и . С т ар ейш ую  д и н а ст и ю  ф а бр и к и  в о згл а вл я ет  
п ер вы й  ди р ек т ор  М ак сим  Я к о в л е в и ч  Ф е д о р о в .  С ей 
ч а с  е г о  д е л о  п р одол ж аю т  ' д о ч е р и  М. М. Т а р а со в а  — 
гл а в н ы й  и н ж ен ер  и  Л . М. С олдат ова  — ст арш ий  и н 
ж ен е р  ОТК. У сп еш н о  работ ала н а  ф а б р и к е  П. И. 
Ш иш кина , и  вот у ж е  б о л е е  2 0  лет з д е с ь  т рудит ся и 
п о ст о я н н о  л и ди р у ет  в  с о ц с о р е в н о в а н и и  е е  д о ч ь  
Л. А. Ч а бан ова . Работают на  ф а б р и к е  сест ры  Ф ом - 
ки н ы , сест ры  Ш н ай д ер  и д р у г и е .

Г ор до ст ь  к ол л ект и ва  — с о д е й ст в и е  Ф о н д у  м и р а . 
Е ж его д н о  23 ф ев р а л я  мы п е р е ч и сл я е м  с в о ю  заработ 
н у ю  плат у в  Ф о н д  м ира .

Т ра д и ц и он н ы м и  стали п р а з д н и к и  ул и ц ы , п р а з д н и 
к и  см ех а , сп ек т ак л и  с в о е г о  д р а м а т и ч еск о г о  колл ект и 
ва , ф ест ивали , к о н к у р сы .

С. ЛОБАНОВА, 
сек р ет а р ь  парт бю ро.

СТАТЬ МАСТЕРОМ

ПРОФЕССИЯ- 
ГОРДОСТЬ моя

1*11110 1 jLA i  t  
«Ю БИ ЛЕЙ Н Ы Й »

4—7 а в гу ст а  — «НАЙТИ 
И ОБЕЗВРЕДИТЬ». Н ача
л о  в 1 1 , 18, 2 0  ч а с о в .

Д ля д ет ей  4 —7 ав гу ст а

— «ЖИВАЯ РАДУГА»» 
Н ачало в  14 ч а с .

Д Ь  «ГОРИЗОНТ»
4 —5 а в гу ст а — «ЖИЗНЬ 

ВЗАЙМЫ» t Дети д о  16 лет 
н е  д о п у с к а ю т ся .  Н ачало
4 а в гу ст а  в  19, 21 ч а с .
5 а в гу ст а  — в  11, 19, 21 ч .

Вера КОСТЮЧЕК, выпуск
ница 1981 года:

—Я с детства любила 
шить. В школе в сочине
ниях на тем у «Твоя буду
щ ая профессия* писала 
— буду швеей. Сразу выб
рала Режевское училище. 
Годы учебы запомнились 
своей насыщенностью ин
тересными делами, комсо
мольской работой — я бы
ла комсоргом. Нашей 
группе было присвоено 
звание «Имени XXVI съез
да КПСС*.

Работая на фабрике, ос
воила очень много опе
раций, повысила свой к в а 
лификационный разряд, ста 
ла ударницей.

Татьяна ДОЛГИХ, выпуск
ница 1976 года:

— Выбрать профессию 
нелегко. Когда-то я  хоте
ла стать воспитателем, но 
не поступила учиться. 
П риехала по предложению 
своей родственницы в 
Реж , стала учащ ейся 
ГПТУ № 10. Группа была 
др уж н ая , девчата все весе
лые, активные, Часто за 
нимали классные места в 
социалистическом сорев
новании. Нас научили в 
училище самому нужному 
делу, и вот уж© шесть лет 
я  работаю на швейной 
фабрике. Приходится мно
гому учиться и сейчас — 
совершенствуется произ
водство, осваиваем новое 
оборудование^ Мне при
своили звание «Ударник 
коммунистического труда* , 
«Молодой гвардеец пяти

летки*, вступила в ряды  
КПСС.

Таисья ШУКЛИНА, выпу
скница 1980 года:

— Как-то я  прочла в 
газете объявление, что Ре
ж евское училище объяв
ляет набор учащ ихся по 
специальности швея-мото
ристка. В 1978 году, за
кончив 8 классов, посту
дила в училище, Мне пон
равилось учиться, особен
но было интересно на 
уроках  материаловедения, 
оборудования, на практике 
в мастерских училищ а. 
Сейчас знаю все операции 
по пошиву пальто. Мне 
очень нравится работа.

Мария Михайловна СОС- 
НОВСКИХ, выпускница 
1971 года:

— Приехала в Реж  из 
А лапаевска. мне было 
тогда 15 лет. Учились мы 
в деревянном тесном зда
нии, но это не мешало 
вам  ж ить интересно. Мы 
занимались самодеятель
ностью, спортом. После 
окончания училищ а я  по
лучила среднее образова
ние в вечерней школе, 
закончила заочное отделе
ние техни кум а. Работала 
пгввей-мотористкой, брига
диром, мастером, сейчас— 
инспектор отдела кадров.

Мне всегда приятно 
встречаться с вы пускника
ми училищ а. Очень нра
вится общественная рабо
та . В цехе была избрана 
комсоргом, представляла 
Комсомольскую организа4 

дию фабрики на Всемир
ном фестивале молодежи 
и студентов на Кубе.

НАШ А С Л А В А -Л Ю Д И
р  ЕЖЕВСКОЙ ш в е й н о й  ф а б р и к е  чуть б о л ь ш е  
*  25 лет. И работ ает  з д е с ь  в  о с н о в н о м  м о л о д еж ь .
С о в р ем ен н о е  п р е д п р и ят и е , о с н а щ ен н о е  н овы м  о б о р у 
д о в а н и ем  и  п р и м ен я ю щ е е  п е р е д о в у ю  т ех н ол огию , 
сп ец и а л и зи р у ет ся  п о  п о ш и в у  д ет ск и х  пальт о д л я  д е 
в о ч е к  от я с е л ь н о г о  д о  п о д р о ст к о в о г о  в о зр а ст а . К ол 
л ект ив у д ел я ет  б о л ь ш о е  в н и м а н и е  к а ч е ст в у  п р о д у к 
ции . С 1975 г о д а  в ы п у ск а ю т ся  и з д е л и я  с  Г о су д а р ст -  
в ён н ы м  З н ак ом  ка ч ест ва , в н а ст о я щ ее  в р ем я  поч ет 
ны й  П ят иугольник н а  трети и з д е л и й  к ол л ект и ва ,

С лава  ф а бр и к и  — е е  п е р е д о в и к и ,  т акие, к а к  М. С. 
А н др е ев а , М. В. С ер г е е в а ,  Г. А. Б а ж ен о в а , Л. П. К а 
ш и р и н а , Н. И. К о р о л е в а , Л. Д. З а х а р ова  и  д р у г и е .  
За д о б р о с о в е ст н ы й  т руд м н о ги е  р а бот ницы  н а г р а ж д е 
ны  о р д е н а м и  и  м ед а л ям и . Это м аст ер Т г А. Ш алю- 
ги н а , м аст ер б р и га д ы  А. И. З о б н и н а , р е з ч и к  р а с 
к р о й н о г о  ц ех а  Р . Ф . И са к о в а .

С лавит ся кол л ект ив  с в о и м и  р ац и он а л и за т ор а м и . 
Н еодн ократ н о  о н и  за н и м а л и  п е р в ы е  м ест а в  с о р е в н о 
в а н и и  р а ц и он а л и за т ор о в  п р ед п р и ят и й  н а ш е г о  г о р о д а , 

На п р е д п р и ят и и  грам от ны й к ол л ект и в  и н ж ен ер н о -  
т ех н и ч еск и х  р а б от н и к ов . Е ж е го д н о  пост упаю т  у ч и 
т ься з а о ч н о  в  в у зы  и  т ех н икум ы  д о  1 0  ч е л о в е к .

¥1 РОФЕССИЯ швеи в 
* *  какой-то мере знако
ма многим. Кому не при
ходилось в жизни что-ни
будь сшить! Но это только 
азы швейного дела. А 
швея — это мастер, овла
девший сложной швейной 
техникой. Ш вея долж 
на знать ассортимент из
делий, основные и прик
ладные материалы , их к а 
чество. Н аучиться профес
сии швеи-мотористки мож 
но в Режевском ГПТУ 
№ 10.

С 1972 года училище 
подготовило более 1500 
рабочих-швей.

Училищ© имеет хорошо 
оборудованные кабинеты, 
мастерские. На уроках  
теоретического и произ
водственного обучения 
учащ иеся под руководст
вом опытных мастеров поз 
нают тайны профессии.

ЧТОБЫ
Уж е на первом курсе в 
мастерских училищ а к аж 
дая  будущ ая швея шьет 
12—15 пальто. На втором 
курсе производственная 
практика проходит в це
хах  Режевской швейной 
фабрики, где вместе с 
опытными работницами 
учащ иеся выпускаю т го
товую продукцию.

Н аставники, передовики 
и новаторы производства 
являю тся постоянными 
участниками групповых 
собраний и других меро
приятий училищ а.

Выпускницы могут ра
ботать не только швеями- 
мотористками, но и прес
совщицами -утю жильцами, 
резчицами на раскройно
ленточной машине, про
верщ иками кроя, настиль-

Сегодня на трудовом 
календаре Марии Степа
новны Андреевой, работ
ницы раскройно-подготови
тельного производства
швейной фабрики, — 
1984 год. Неоднократный 
победитель соцсоревнова
ния за звание «Лучший 
рабочий своей профессии», 
«Отличник качества», она 
много и с охотой помога
ет молодым работницам 
овладевать ^профессией. 
Говорят, человек работает 
по призванию. Но у Марии 
Степановны другой случай 
— призвание она нашла в 
работе. ,

—Я на фабрику пришла 
в июне 1957 года. Было 
мне 29 лет, двое детей, и 
устроилась на работу про
сто ради работы. Сначала 
было трудно — не имела 
ни малейшего представле
ния о том, к а к  определить 
ворс на ткани, найти доле
вую нить на детали, что 
такое перекос ткани и 
многое другое. Была, к а к  
говорится, «с улицы ». Про
фессии училась у  сво
ей наставницы Тамары 
Ивановны Несевря. О ней 
я  всегда вспоминаю с бла
годарностью.

Упорным трудом, уплот
нением рабочего дня до
бивалась успехов. Орден 
Трудового Красного Знаме
ни стал оценкой работы, 
увлеченности делом и ме
рилом ответственности за 
продукцию, выпускаемую  
коллективом. Здесь, на 
фабрике, я  нашла свое
призвание.

щ иками ткани, контроле- 
рами-промерщиками т к а 
ни, обмеловщицами.

В коллективе училища 
проводится много интерес
ных мероприятий: смотры 
художественной самодея
тельности, спортивные со
ревнования, вечера, встре
чи с интересными людьми, 
конкурсы  на лучшего по 
профессии «А  ну-ка, де
вуш ки !» В' свободное от 
занятий время девуш ки 
уч атся  шить легкое пла
тье, производить раскрой 
тканей . В училищ е рабо
тает агитбригада, которая 
в этом году зан яла третье 
место в областном смотре 
агитбригад,

Все, кто имеет образова
ние 8 классов, продолжа
ют учебу в ШРМ № 3 (9

и 10 классы ). В расписа
нии училища выделен спе
циальный день для обще
образовательной подготов
ки.

Многие работницы фаб
рики продолжают обуче
ние в институтах и тех
ни кум ах  : в Московском,
Омском, Витебском инсти
тутах  легкой промышлен
ности, в Копейском, Ч еля
бинском техни кум ах ,

На моих гл азах  шло 
преобразование предприя
ти я : ручной труд механи
зировался, выросли свет
лые, просторные цехи, при 
фабрике появилась, « к у з 
ница кадров» — училище. 
Молодые работницы при
ходят к  нам знающими, 
умелыми — ведь кроме 
теории они проходят во 
время учебы и производ
ственную практику. Хочу 
пожелать — не бойтесь 
трудностей, вникайте в 
тонкости работы, и изб
ранное дело станет для 
вас любимым. Хорошее 
дело—создавать красивую 
одеж ду для детей. В доб
рый путь, девчата!
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